

Der Bund der Steuer der Steuerzahler beziffert die Schulden von Deutschland 1,5 Billionen Euro, oder ausgeschrieben: 1.500.000.000.000 Euro.

Das sind pro Einwohner, vom neugeborenen Baby bis zum ältesten Greis (es werden nicht alle 105 Jahre alt wie Johannes Heesters, und der lebt immer noch) ein Schuldenbetrag von 18.200 Euro.

Im Moment (basierend auf 2008) wachsen die Schulden pro Sekunde um 474 Euro.

Nimmt Deutschland ab sofort keine Schulden mehr auf, und zahlt nur eine Million pro Tag zurück, benötigt es 4.109 Jahre, bis alle Schulden getilt sind. Meines Wissens hat es in der Geschichte noch kein Staatswesen gegeben, das so lange existierte. Auch nicht die Pharaonen.

Noch eine Rechnung: Josef Ackermann, der Vorstandsheini der Deutschen Bank, hat 2007 den Betrag von 14 Millionen Euro verdient. Geteilt durch 365 Tage, und die geteilt durch 24 Stunden, verdiente er pro Stunde, ob er nun wach war oder schlief, 1.598 Euro. Das bringt manch einer nicht im Monat nach Hause.